

第36回 結婚に繋がる婚活

2022年11月15日

長野市主催の婚活イベント『ながマリ』は、今年度全5回の開催が予定されています。
10月には1回目の「バーベキュー婚活」が実施されました。

お天気にも恵まれて、紅葉が始まった飯綱でバーベキューを楽しみました。
家族連れや観光客に注目されて、最初は少し恥ずかしそうにしていた参加者の皆さんでしたが、いざお肉を焼くために火を起こしてみると、これがなかなか難しくグループで協力して四苦八苦...。
そうこうしている内に、周囲の視線を気にすることも無くなっていました。

小枝を集める人、必死でうちわで扇ぐ人、そしてグループの飲み物を用意する人と、役割を決めることなく自然に動き、やがてお肉の焼ける良い匂いがして来た頃には、どのグループも賑やかに話をする光景が見られました。

バーベキュー前に行った男女別のミニセミナーでは、男性へは「女性の飲み物や、お皿に肉があるかを常に気遣い、積極的に話しかけること」、女性へは「自分のタイプの男性ばかり注目するのではなく、周りの人と協調して気遣いの出来る人を良く見る様に」とアドバイスをしていました。
グループチェンジをしても、皆さんが楽しそうに会話していたのが良かったです。

バーベキューが終わり、会場を移動して、次は1対1のトークやフリータイム。
それぞれに連絡先を交換して1回目のイベントは終了しました。

この出会いがきっかけになり、結婚に繋がることを期待しています。



婚活イベントは、出会いの場を提供することで結婚に繋がることを目的としていますが、多くの人と出会える婚活イベントに参加される方は、『好きなタイプ』や『理想の相手』を求めていることがあります。

理想の人が自分に合う人とは限りません。

多くの人と出会えるせつかくの機会ですから、色々なタイプの人に興味を持って欲しいと思います。

また、一度に多くの人と出会えると、それだけチャンスはあると思っている人もいます。

しかし、多くの中から選ばれるには、それだけ努力が必要です。

そのために服装や髪型、そしてどんな会話をしたら良いのかと、事前に準備しておいた方が良いでしょう。



バーベキューの様な屋外でのイベントは、動きやすいカジュアルな服装で良いのですが、出会いの場ということを考えると、明るい色を選んだ方が印象は良いです。

数名の男性から、「服装に悩みました」と言う声と、他の参加男性の服装を見て「自分もあんな感じにすれば良かった」という声を聞きました。

『ながマリ』では、当日の服装や婚活についてのアドバイスなど、希望者は事前に無料でオンライン相談をすることができます。何か不安な事がありましたらお気軽にご相談ください。

イベントに参加する皆さんは、出会うだけで終わることなく『結婚に繋がる婚活』をして欲しいと思っています。

『ながマリ』は、来年2月まで毎月開催する予定ですので、参加ご希望の方はお早めにご応募ください。